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Za´el: Un gran saludo y gracias por entrar a escuchar. Encantado de tenerte aquí.

Este será un tema que interese mucho, espero, a personas tan meticulosas y
deseosas de comprender como yo mismo.

Muchas veces, queriendo saber la verdad sobre algo concreto, sobre una situación,
un lugar, un plano, cualquier cosa, tienden a tener lugar dos principales tipos de
reacciones.

En primer lugar, existen las personas que rápidamente llegan a una conclusión con
total seguridad, o bien esperan un corto tiempo de cortesía, solo para que la
paciencia se agote poco después y tomen la cómoda posición de dar por hecho que
ya han llegado a la respuesta que buscaban. Esto sucede por varias razones, pero
siempre suelen ir ligadas a no querer enfrentar una situación incómoda.

Una de esas razones, y la más evidente para mí, es una clara falta de conocimiento
de cómo funcionan las cosas, de cómo funciona el Universo o lo que llaman realidad
en sí. Y este motivo en concreto si es más habitual encontrarlo en la Tierra, donde se
acostumbra a la gente a no pensar más allá, a creer que las cosas tienden a ser
sencillas y con respuestas claras, concisas, concretas, rápidas y simples.

Así se entrena a la mente a buscar respuestas que rápidamente satisfagan la duda
del interesado y si una respuesta conlleva a la comprensión de otras cosas más
complejas, el buscador de la verdad en cuestión se impacienta, se cansa y retira
rápidamente su atención de la ecuación, llegando a una conclusión mucho más
sencilla y que normalmente suele ir acompañada de una posición estática, en la que
la persona no tendrá que cambiar sus esquemas mentales, sus valores, sus hábitos,
sus creencias o su vida en general.

Pero existe también otra razón muy fuerte para esta primera reacción y, aunque está
muy relacionada, no es exactamente la misma. Porque puede darse el caso de que
la persona que rápidamente descarta posibles explicaciones o no está dispuesta a
investigar y observar con paciencia y esfuerzo, no haga esto debido a un bajo nivel
de conciencia, siendo que podría tratarse de alguien extremadamente sabio y de
pensamiento muy complejo y elevado. A veces puede ocurrirle incluso a las personas
más sabias y conscientes por dos sencillas razones, el miedo y la negación.

Este miedo o negación puede venir provocado por un profundo agotamiento, por
haber enfrentado en el pasado situaciones que los llevaron al límite. Encontraron
entonces un equilibrio, y salir de ese equilibrio significaría regresar a ese estado de
alerta o supervivencia, dolor y decepciones, el cual no desean volver a experimentar
nunca más.

Como nota rápida, si tú crees pertenecer a este grupo, te diré que siempre tendrás la
fuerza necesaria para asumirlo todo, incluso tus peores pesadillas. Puede que duela
o moleste abrir de nuevo los ojos y observar de forma crítica y despierta, pero te
prometo que dentro de un tiempo pensarás que mereció la pena.



No des las cosas por hecho por comodidad ni tampoco por miedo o negación. Abre
los ojos y los oídos, observa, escucha, crece y ten por seguro que siempre podrás
con ello y será siempre para mejor.

Hace algunos vídeos, dije que la verdad siempre tiende a caer por sí sola, debido a
su gran fuerza. Hoy me retractaría para completar ese concepto o cambiarlo por este:

"La verdad tiene la fuerza para caer por sí sola, para aquel que realmente está
dispuesto a encontrarla".

Hace unos minutos dije que en la búsqueda de la verdad suelen tener lugar dos tipos
de reacciones. La primera es la rápida adopción de ideas o conclusiones cómodas,
como hemos estado hablando hasta ahora. En segundo lugar, existe otro tipo de
reacciones que, por otra parte, conllevan muchísimo más trabajo, esfuerzo, tiempo e
interés que provoca precisamente ese desgaste mental y emocional que suele
desembocar en un profundo agotamiento en el descubrimiento de verdades
dolorosas y/o incómodas y, por otro lado, un inmenso crecimiento en muchísimos
sentidos. Un crecimiento en paciencia, en conciencia, en respeto, y que acaba
ayudándote a comprenderlo todo y a todos.

Si aplicas esto a todos los aspectos de tu vida, si te esfuerzas por comprender cómo
funciona todo en todos sus niveles y todas las posibilidades, valorando incluso
aquellas en las que no crees, siempre dispuesto a equivocarte y aprender más aún,
acabas desarrollando también nuevas herramientas que te ayudan a moverte, a vivir,
a dominar el juego. Quieras creerlo como una Matrix artificial o simplemente como la
vida en sí misma.

Hay herramientas fundamentales a tener en cuenta, o que entran en juego a la hora
de saber que es real y que no. Evidentemente, y respaldándo lo ya dicho en todo
este vídeo hasta ahora, la lógica limpia es necesaria hasta cierto punto, por
supuesto.

Por ejemplo, es importante tener en cuenta las sombras, traumas e inseguridades de
uno mismo, como comentaba antes, y para eso es necesario un autoconocimiento
extremadamente fuerte y bien trabajado y una sinceridad pura, totalmente limpia con
uno mismo. Ser capaz de ver tu rechazo a una situación, a aquello que temes o que
no quieres en tu vida, y apartar por completo ese sentimiento, como si fueras una
persona externa valorando la situación de forma absolutamente imparcial.

Esto es extremadamente necesario e importantísimo a la hora de valorar realmente
una situación, intención, realidad o lo que sea, si es que realmente quieres saber la
verdad, porque siempre tienes la opción de encerrarte en tu cómoda burbuja y
autoconvencerte de que las cosas son de una manera. Pero recuerda, lo que resistes
persiste.

Sin embargo, a la hora de observar y sacar conclusiones, no solo entra en juego la
fría lógica, incluso aunque esa lógica tenga su base en la comprensión de muchos
niveles de existencia. Hay otras cosas muy importantes a tener en cuenta y son las
más difíciles de descifrar muchas veces.

Hablo de la intuición, lo que el corazón te está gritando, y si quieres, la telepatía,
habilidad que tú también puedes desarrollar. Aunque no la tomaría ni mucho menos
como una herramienta fiable. Y es que la telepatía es, desde luego, una ayuda muy



poderosa, pero mucho me temo que no es infalible. No solo por la posible habilidad
de bloqueo o firewall del otro individuo o grupo de individuos, sino porque tú mismo,
tus propias sombras, inseguridades, traumas o ideas en general, siempre estarán ahí
para dar forma a las señales que recibes, sean del tipo que sean.

También influye eso aquí. Y eso cuando esas señales no se generan directamente
en ti, haciéndote ver cosas que realmente no había. Y esto tiene un especial peligro y
está directamente relacionado con lo que recientemente hablé en este canal. No es
conveniente esconder la cabeza en la arena, no, pero también es cierto que
dependiendo del significado que tiendas a darle a las situaciones y especialmente al
convertir ese tipo de deducciones en un hábito, como Mari decía hace poco, una
realidad empieza a cobrar forma y más forma y más y más forma, hasta que acaba
por convertirse, desde tu perspectiva, en una sólida verdad, hasta cierto punto
incluso irrefutable.

Entonces, lo que eventualmente puedas recibir de forma repentina y que ya sepas
localizar como ideas que no provienen de ti, aunque realmente todo viene de ti en
alguna medida, puedes tenerlo en cuenta, porque puede estar dándote información
valiosa, pero no te aconsejaría tomarlo como algo indiscutible o infalible.

Lo mismo sucede con la intuición exactamente. La intuición nos aporta información
altamente valiosa y no debe ser ignorada. Sin embargo, y exactamente igual que con
la telepatía, puede venir influenciada por tus propias ideas de cómo deberían o
podrían ser las cosas, basadas en la realidad que ya conoces, en la experiencia que
llevas contigo y en los traumas e inseguridades que te acompañan.

El verdadero potencial de ambas herramientas se alcanza únicamente siendo capaz
de localizar y reconocer esas ideas, es decir, con un alto nivel de autoconocimiento.
Y detrás de un alto nivel de autoconocimiento, suele haber un inmenso y duro trabajo
de sombras que sólo depende de uno mismo.

Estar allí es un desafío o un reto como probablemente ni siquiera eres consciente
todavía. Demuestra tu poder y tu valor, cuán sabio y listo puedes llegar a ser. Llega a
la sabiduría para encontrar tu equilibrio perfecto entre cada una de estas
herramientas y nunca silencies ni descartes lo que el corazón te dice, porque a
menudo él conoce la respuesta mejor que nadie.

Busca la verdad, o tu verdad, pero siempre desde el respeto, el autoconocimiento, la
paciencia y una mente abierta a seguir comprendiendo nuevas perspectivas y un
infinito Universo alrededor de cada cosa o cada mundo que te atrevas a explorar.

Un fuerte abrazo y hasta la próxima.

Za'el de Erra


